

MonHabite – Eine Expedition der Raumstrategen nach Berlin-Moabit

Das jüngste Feldforschungsprojekt »MonHabite« der Studierenden und Lehrenden des Masterstudiengangs Raumstrategien der Kunsthochschule Berlin Weißensee führte diese nach Berlin-Moabit. Zwischen Westhafen und Beusselkiez auf einem alten, nicht mehr genutzten Güterbahnhof sind sie erste Mieter im dortigen ZKU – Zentrum für Kunst und Urbanistik. Bei Ortserkundungen, Befragungen von BewohnerInnen und der Sammlung von Materialien entdeckten sie bemerkenswerte Aspekte der Moabiter Geschichte und des Lebens und Arbeitens dort. Eine Ausstellung und eine Publikation präsentieren nun die Untersuchungen und Projekte der Studierenden. Im Rahmen des Rundgangs – Tage der offenen Tür 2012 wird es einen Shuttle-Service von der Kunsthochschule Berlin Weißensee zum ZKU geben.



Foto: Krzysztof Debicki

Ausstellung »Mon Habite«
ZKU- Zentrum für Kunst und Urbanistik
Siemensstraße 27, 10551 Berlin-Moabit
Ausstellungseröffnung: Do., 12. Juli 2012, 19-22 Uhr
Dauer: 13.-15. Juli 2012

MonHabite –
An expedition of the space strategists to Berlin-Moabit

Their youngest field research project »MonHabite« brought the students and teachers of the master study course space strategies of the Weißensee Academy of Art Berlin to Berlin-Moabit. Between Westhafen and Beusselkiez in a old not longer used railway depot they are the first lodgers of the Center for Art and Urbanistics (ZKU). They explored remarkable sights of the Moabit history and life and work there by making site visits, asking the inhabitants and collecting material. An exhibition and a brochure presents these investigations and projects of the students now. In the context of the Tour – Open House 2012 there will be offered a bus shuttle service between the Weißensee Academy of Art Berlin and the ZKU.

Exhibition »MonHabite«
Center for Art and Urbanistics (ZKU)
Siemensstrasse 27, 10551 Berlin-Moabit
Opening: Thu., July 12th 2012, 7-10 p.m.
Term: July, 13th-15th 2012

Link: <http://www.kh-berlin.de/index.php5?projectID=1480&Action=seeProject>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de